

Deutsche Jugend-Meisterschaft Dressur und Springen

RuF Hünxe erwartet am Wochenende in Bucholtswelmen über 350 Reiterinnen und Reiter aus ganz Deutschland

Zum zweiten Mal richtet der Reit- und Fahrverein (RuF) Hünxe nach 1996 die Deutschen Jugendmeisterschaft Dressur und Springen (DJM) vom 7. bis 9. September auf dem Gutshof Glückauf in Bucholtswelmen aus.

Über 350 Reiterinnen und Reiter aus ganz Deutschland werden um Meistertitel in verschiedenen Altersgruppen in Dressur und Springen kämpfen. Die Prüfungen beginnen

an allen drei Tagen um 8 Uhr.

Seit einem Jahr arbeitet der sehr aktive Verein daran, die sehr umfangreiche Organisation für diese Großveranstaltung zu bewältigen. In wirtschaftlich schwachen Zeiten ist gerade die Sponsorensuche eine zentrale Aufgabe, um dieses reitsportliche Großereignis ohne Verluste stemmen zu können. Auf der Anlage wurde in den zurückliegenden Monaten der Boden bei allen Dressurvierecken, dem Spring- und Abspringplatz komplett überarbeitet, um den Sportlern optimale Be-

dingungen zu bieten. Allein 400 Stallboxen müssen für die Pferde vorhanden sein, um alle optimal unterzubringen. Durch die Zusammenarbeit gerade mit den Nachbarn wird dieses Turnier sicher eine Veranstaltung der kurzen Wege werden.

Die Versorgung aller Gäste findet im großen Festzelt am Springplatz statt, welches auch in unmittelbarer Nähe zu den Dressurvierecken liegt. In diesem Herzstück werden die Zuschauer schnellstens über aktuellen Ergebnisse und die entsprechende Ran-

gierung informiert.

Entgegen der Tradition verzichtet der Reit- und Fahrverein Hünxe auch bei dieser „Jugendveranstaltung“ auf Eintritt, um den heimischen jugendlichen Sportlern und reitsportinteressierten Zuschauern die Teilnahme zu ermöglichen.

Besonders stolz ist der Verein natürlich, dass Saskia Neuland vom eigenen Verein die Qualifikation geschafft hat und bei den Junioren in der Dressur an den Start gehen wird. Aber auch aus der direkten Nachbarschaft nehmen

drei bekannte Reiterinnen teil. Im Parcour gehen zwei routinierte Springreiterinnen bei den Jungen Reitern an den Start: Vanessa Borgmann (RV Jagdfalke Brünen) und Carolin Zell (RV Lippe Bruch Gahlen). Bei den Dressurponys startet Anna Schnurbusch vom RV Bruckhausen. So ist der Kreis Wesel auch bei dieser nationalen Veranstaltung gut aufgestellt. Der Verein freut uns nach Olympia und dem Bundeschampionat (für junge Pferde) auf die Spitzensportler im reiterlichen Nachwuchsbereich.